



Einladung zur Unterstützung der
VolxTheaterKarawane-PublixTheatreCaravan
NOborder NONation
www.no-racism.net/nobordertour

NOborder - ein europäisches Netzwerk

Die grenzüberschreitende Bewegungsfreiheit ist ein weltweit zentrales Thema in diesem Jahrhundert. Parallel zu der zunehmend restriktiven "Harmonisierung" von Asyl- und Migrationspolitik in Europa wurden in den vergangenen Jahren Versuche gestartet, die Vernetzung anti-rassistischer Organisationen voranzutreiben. In mehreren EU-Ländern wurden vernetzte Demonstrationen und direkte Aktionen gegen das europäische Projekt von Deportation und Ausschluss organisiert. Auf der Basis dieser gemeinsamen praktischen Erfahrung und infolge des gesteigerten Interesses an grenzüberschreitenden Aktionen begann die **no-border** Vernetzungsarbeit.

NOborder NONation - VolxTheaterKarawane

Im Sommer 2001 erwartet uns eine europaweite Serie von untereinander vernetzten politischen und kulturellen Ereignissen, die symbolisch für den heutigen Diskurs über Probleme von Migration und Globalisierung sind. Jedes dieser sozialen Ereignisse ist ein Ort und auch ein Fest des Widerstandes: eine Gelegenheit, Forderungen zu erheben und an einer offenen Diskussion über Bewegungsfreiheit und die Abschaffung von Grenzen teilzunehmen.

Die **VolxTheaterKarawane** wird eine mobile Info-Kampagne sein und vernetzt mit internationalen Gruppierungen dem Bedürfnis nach direkten Aktionen im öffentlichen Raum nachgehen. Wir sind dabei, eine Karawane mit mehreren für kulturelle Aktivitäten ausgerüsteten Bussen zusammenzustellen. Wir möchten nomadisches Reisen mit direkter politischer Aktion, Erfahrungsaustausch, Dokumentation, Medienarbeit und politisch-künstlerischen Aktivitäten verbinden. Die Karawane wird ein politisches und künstlerisches Projekt sein und ein Prozess von sozialem Aktions-Theater, eine Form kulturellen Diskurses.

Organisiert wird die hier vorgestellte Karawane von einer Gruppe im Rahmen der Plattform "Für eine Welt ohne Rassismus" in Wien, ihrerseits Teil des europaweiten no-border-Netzwerkes.

Arbeitsfelder

- Teilnahme an öffentlichen Aktionen und Festivitäten mit direktem, kulturellem Protest (mit Straßentheater, Soundsystem, Radioprogrammen...)
- mobile Kampagne mit Transparenten, Infoständen, Filmen und Information
- Herstellung einer Dokumentation, Video, Indymedia-Information, Netzwerkarbeit

Geplante Route VolxTheaterKarawane 2001

Start der Tour Ende Juni in Nickelsdorf/österreichische Ostgrenze/Mockdenkmal → 1.7. - 3.7. Salzburg/WEF-Gipfel → 4.7. - 8.7. Lendava – Slowenien/Grenzcamp → ca. zwischen 10.7. und 16.7. Kärnten (genaue Daten fehlen noch) → 19.7. - 22.7. Genua/G8-Gipfel → 27.7. - 5.8. Frankfurt/Flughafen Grenzcamp (kein Mensch ist illegal /Deutschland)

Unterstützt die Kampagne und die Karawane!

Wir suchen Leute, die sich der Karawane anschließen und durch persönliche Präsenz am Gelingen teilhaben. Wir suchen politische Ideen und kreative Menschen, die daran interessiert sind, in den Bereichen Kunst, Medien und direkte politische Aktion zu arbeiten, sowie Leute, die die VolxTheaterKarawane mit der Kampagne "NOborder - NO Nation - NO one is illegal" unterstützen wollen. Wir suchen nach Leuten, die Verantwortung für die Kampagne und die Karawane übernehmen wollen, in der Medienarbeit, public-relations und Vernetzung mitarbeiten wollen, die bei der Organisation der Kampagne mithelfen, beim Auftreiben von Ausrüstung und GeldgeberInnen und bei der Vorbereitung diverser Postpräsentationsmöglichkeiten.

Koordinationsstreffen

Jeden zweiten Dienstag, um 18 Uhr 30 (nächstes 22.5.) in der Bürogemeinschaft Schottengasse, 1010 Wien, Schottengasse 3a/1/59.

e-mail: noborder@no-racism.net
mailinglist: nobordertour@no-racism.net
subscription: <http://www.no-racism.net/nobordertour/subscribe>
homepage: <http://www.no-racism.net/nobordertour>

Spendenkonto:

Mag. Regine Müller, PSK, 000 786 538 43, BLZ 60.000,
Verwendungszweck: noborder

Weitere Informationen im Internet:

<http://www.no-racism.net> • für eine Welt ohne Rassismus
<http://www.noborder.org> • europaweites noborder-Netzwerk
<http://www.antiwef.org> • Infos zu Protesten gegen WEF-Gipfel in Salzburg
<http://www.ljudmila.org/globala> • Globala (Gencamp Slowenien)
<http://www.genoa-g8.org> • Genoa Sozial Forum
<http://www.aktivgegenabschiebung.de/camp01> • Grenzcamp Flughafen Frankfurt

Invitation to support the
PublixTheatreCaravan
NOBorder NONation
www.no-racism.net/nobordertour

No border - a European network

The freedom of movement is one of the worlds' big issues in this century. With the increasing restriction in what is called "harmonisation" of asylum and immigration policy in Europe, there have been several attempts in the last few years to improve the networking between anti-racist grassroots organisations.

In several EU-countries, demonstrations and direct actions were organized against the European project of deportation and exclusion. On the basis of this common practical experience and due to the increasing interest in cross border cooperation the **no-border** networking began.

NOBorder NONation - PublixTheatreCaravan

In summer 2001 we can expect a series of political and cultural activities all over Europe, a network that acts as a symbol for the contemporary discourse about the questions of migration and globalization. Each of these events will be a place, but also a celebration of resistance. Furthermore they are opportunities to articulate demands and continue an open discussion on the freedom of movement and the abolition of national and supranational borders.

The **PublixTheatreCaravan** will work as a mobile information-campaign but also wants to perform direct actions in public space - as far as possible in cooperation with other groups and individuals. We will organize several busses and cars, so everybody is invited to participate.

We call for nomadism with direct political action, exchange of experiences, documentation of events, media activism and political-cultural activities. The caravans claim to be a political AND cultural, artistic project in form of social action-theatre and part of the cultural discourse.

The caravan is organized in the framework of the European Noborder Network by a group within the platform "For a world without racism" in Vienna.

Perspectives

- Participation in public action and festivals including direct cultural protest and activism (street-theatre, soundsystems, radio-features, etc.)
- A mobile campaign with banners, infoshops, videos, readers, etc.
- Documentation of activities (video, sound, homepage, Indymedia, networking, etc.)

PublixTheatreCaravan' projected route

Start at Nickelsdorf (hungarian-austrian border) by the end of june → July 1-3 WEF-summit in Salzburg, Austria → July 4-8 Bordercamp in Lendava, Slovenia → July 10-16 visit of the Austrian province of Carinthia → July 19-22 G8-summit in Genova, Italy → July 27 - August 5 Bordercamp in Frankfurt, Germany

We need support for the campaign and the caravan!

- We are looking for people to join the caravan and help with their personal presence.
- We are looking for creative people and their ideas to participate in terms of artworks, media-activism, organization, documentation, networking, public relations, funding and the acquiring of equipment.
- We're also looking for people who want to support the campaign "NoBorder - NoNation - No one is illegal".

The next **Coordination-meeting** will be held at Schottengasse 3a/1/59, 1010 Vienna, Austria 2-weekly, starting on Tuesday, May 22 at 6.30PM.

You can also contact us via e-mail noborder@no-racism.net
subscription: <http://www.no-racism.net/nobordertour/subscribe/>
Webpage: <http://www.no-racism.net/nobordertour>

Donations are welcome and necessary:

Mag. Regine Mueller, PSK, 00078653843, BLZ 60000
application: "noborder"

For more information

<http://www.no-racism.net> • for a world without racism
<http://www.noborder.org> • europeanwide noborder network
<http://www.antiwef.org> • infos about the protests against the WEF-summit in Salzburg
<http://www.ljudmila.org/globala> • Globala (bordercamp Slovenia)
<http://www.genoa-g8.org> • Genoa Sozial Forum
<http://www.aktivgegenabschiebung.de/camp01> • bordercamp, airport Frankfurt